

„Abenteuer Faltertage“ – für Schulen!



– Dunkler Moorbläuling © Bianca Burtscher

Bunt gaukelnde Schmetterlinge über unseren Wiesen – ein Bild, das leider immer seltener wird. Mit der Aktion „Abenteuer Faltertage“ will der Naturschutzbund diesen faszinierenden Tieren helfen und herausfinden, wie es um das Vorkommen der heimischen Schmetterlinge bestellt ist. Und je mehr Menschen sich an der Aktion beteiligen, desto aussagekräftiger werden die erhobenen Fundmeldungen.

Daher hoffen wir, dass sich auch Ihre Schule (wieder) an unserer Schmetterlingszählung beteiligt! Nach einer kurzen Einführung in die Thematik im Unterricht können SchülerInnen und LehrerInnen von Mai bis Juli 2016 all ihre gesichteten Schmetterlinge auf www.naturbeobachtung.at melden.

Dort stehen auch Unterrichtsmaterialien, Schmetterlingsexperten und viele weitere Infos zur Verfügung. Die Fundmeldungen fließen dann in aktuelle Verbreitungskarten und Forschungsprojekte ebenso wie in Schmetterlings-Schutzaktivitäten ein. So lernen die SchülerInnen etwas und leisten zugleich auch einen wertvollen Beitrag zum Schmetterlingsschutz!

Melden Sie also noch heute Ihre Schule zum Mitmachen an! Als kleines Dankeschön bekommen Sie im

Herbst 2016 ein besonderes Schmetterlingspaket: Eine Urkunde für jede Klasse, die Schmetterlinge gemeldet hat, Folder und Schmetterlingskenner-Buttons für jede/n SchülerIn aus diesen Klassen und ein tolles Poster mit den wichtigsten Tagfaltern Österreichs.

Die **Anmeldung ist bis 15.03.2016** unter faltertage@naturschutzbund.at möglich! Weitere Infos gibt es auf www.naturbeobachtung.at/AbenteuerFaltertage/Lehrerbereich .